



Papua Pintar: Anak-anak Mamba Antusias Sambut Wawasan Kebangsaan dari Habema

Jurnalis Agung - PAPUA.GARDAMEDIA.ID

Jan 21, 2025 - 18:11



INTAN JAYA- Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, yang merupakan bagian dari Komando Operasi TNI HABEMA, terus berinovasi dalam menjalankan tugasnya. Salah satu kegiatan terbaru adalah program **Papua Pintar Habema** yang disambut dengan gembira oleh anak-anak Kampung Mamba, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Provinsi Papua Tengah.

Pada Selasa, 21 Januari 2025, Prajurit dari **Pos Koper (Kodim Persiapan)** yang

dipimpin oleh **Letda Inf Alvinta Sembiring**, mengadakan kegiatan **Komunikasi Sosial (Komsos)** dengan menyisipkan **Wawasan Kebangsaan (Wasbang)** kepada anak-anak Kampung Mamba. Kegiatan ini berlangsung di Pos Koper, saat para prajurit menjalankan pengamanan wilayah.

Ketika anak-anak dari Kampung Mamba melintas di depan Pos, mereka diajak untuk bergabung dalam interaksi hangat bersama prajurit Satgas Yonif 509. Dengan cara yang kreatif dan menyenangkan, para prajurit menyampaikan materi Wasbang yang telah dipersiapkan. Anak-anak diajak bermain sambil belajar tentang cinta tanah air, keberagaman, dan semangat persatuan bangsa.

Keceriaan dan semangat anak-anak terlihat jelas saat mereka mendengarkan penjelasan prajurit. Salah satu anak, **Mario Sondegau**, dengan penuh semangat berkata, "Semangat Anak Papua! Hidup TNI!" Seruan ini disambut tepuk tangan dan senyum dari para prajurit yang hadir.

Sebagai bentuk apresiasi atas antusiasme anak-anak, para prajurit membagikan makanan ringan yang telah disiapkan sebelumnya. Raut wajah bahagia terpancar dari anak-anak Kampung Mamba, mencerminkan kegembiraan mereka atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, **Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi**, menegaskan pentingnya Komsos sebagai upaya TNI untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. "Penyampaian Wawasan Kebangsaan kepada anak-anak Kampung Mamba merupakan langkah kecil namun bermakna dalam membangun kesadaran cinta tanah air, sekaligus mempererat hubungan TNI dengan masyarakat Papua," ujarnya.

Panglima HABEMA, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, juga memberikan apresiasi atas inisiatif tersebut. "Papua Pintar Habema adalah salah satu cara TNI mendukung percepatan pembangunan melalui pendidikan informal di daerah tugas. Semoga semangat ini terus menyebar ke seluruh pelosok Papua," katanya.

Kegiatan ini membuktikan bahwa TNI tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membawa harapan dan perubahan positif bagi masyarakat. Program **Papua Pintar Habema** menjadi langkah nyata TNI dalam menciptakan generasi muda Papua yang berwawasan kebangsaan dan penuh semangat untuk masa depan.

Disampaikan oleh:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho